

PAPARAZI

Upaya Peningkatan Silaturahmi dan Ketaqwaan, Muhibah Ramadhan 1445 H/2024 M di Wilkum Polsek Nagrak

Sukabumi - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Mar 25, 2024 - 20:42



Upaya Peningkatan Silaturahmi dan Ketaqwaan, Muhibah Ramadhan 1445 H/2024 M di Wilkum Polsek Nagrak

Polres Sukabumi Polda Jabar - Suasana kebersamaan dan keikhlasan memenuhi Masjid Al-Huda, Kp. Panyindangan, Nagrak, pada Senin, 25 Maret 2024, saat berlangsungnya kegiatan Muhibah Ramadhan tingkat Kabupaten Sukabumi. Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Bupati Sukabumi, Bpk Drs H. Marwan Hamami MM, yang menyampaikan pesan penting dalam sambutannya.

Dalam kesempatan ini, Bupati Sukabumi, Bpk Drs H. Marwan Hamami MM, menegaskan pentingnya menjalin silaturahmi dan meningkatkan ketaqwaan

dalam membangun Kabupaten Sukabumi yang religius, maju, dan inovatif. Beliau menyoroti berbagai capaian pemerintah, mulai dari pembangunan infrastruktur hingga program pendidikan dan kesehatan. "Mari kita tingkatkan kualitas dan kuantitas beribadah di bulan suci Ramadhan ini sebagai sarana meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT," ujar Bupati.

Sementara itu, Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K, M.T., menyampaikan komitmennya untuk mendukung program-program pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Kami dari Kepolisian Resort Sukabumi siap mendukung segala upaya untuk mewujudkan Kabupaten Sukabumi yang lebih baik," tegasnya.

Dandim 0607/Kota Sukabumi, Letkol Inf Yudhi Hariyanto, S.Hub.Int., menekankan pentingnya sinergi antara TNI-Polri dan seluruh komponen masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ucap Letkol Inf Yudhi.

Dalam perspektif Kapolsek Nagrak, IPTU Teguh Putra Hidayat S.H., kegiatan Muhibah Ramadhan merupakan momen penting untuk mempererat hubungan antara pemerintah dan masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi seluruh lapisan masyarakat di Nagrak dan sekitarnya," ungkapnya.

Kegiatan ini diakhiri dengan salat magrib dan buka bersama, menciptakan atmosfer kebersamaan dan kedamaian di tengah bulan suci Ramadhan. Tausyiah sebelum pembukaan acara oleh KH. Engkang Jalaludin juga memberikan hikmah dan pemahaman yang dalam bagi para peserta.

Sebagai bagian dari agenda pemerintah Kabupaten Sukabumi, kegiatan Muhibah Ramadhan menjadi bukti nyata komitmen dalam meningkatkan silaturahmi dan ketaqwaan, sekaligus membangun fondasi masyarakat yang lebih baik secara lahir dan batin.